

## **La España verde sufre una caída de turistas**

19/01/2011 / Redacción Oviedo

El informe de Exceltur que analiza los resultados turísticos del año pasado concluye que las comunidades de la España Verde, entre las que se incluye Asturias, sufrieron un deterioro de su actividad turística respecto a los niveles del año 2009. En esta caída excluye a Galicia y País Vasco.

En el caso de la comunidad gallega, la celebración del Año Xacobeo, que contó con la organización de varias actividades en el Principado, ha sido un gran balón de oxígeno. En concreto, según el documento, la actividad turística en Galicia estuvo marcada por la celebración del año Santo que permitió, a tenor de la información publicada en la Encuesta de Ocupación Hotelera del INE, a la comunidad experimentar un incremento en el nivel de pernoctaciones hoteleras del 10,3% respecto a 2009.

Además, el índice de precios del INE pone de manifiesto que Galicia es la única comunidad autónoma que durante el año pasado incrementó sus precios motivado principalmente por acontecimientos como la celebración del Año Xacobeo y por la visita del Papa en noviembre.

En cuanto a los pronósticos para el 2011, se espera un crecimiento más intenso de la demanda extranjera y especialmente de Alemania, Francia, los países nórdicos, Rusia y mercados de larga distancia, mientras no se pueden anticipar, según el estudio, "alegrías" del mercado nacional.